

Energía

En la reactivación económica de Casanare está comprometida **Ecopetrol**

hace 1 hora



Por medio de cinco pilares, que corresponden a inversiones en sostenibilidad, reactivación económica, contratación de bienes y servicios, contratación de mano de obra directa y de contratistas y apoyo para la atención de la emergencia por covid-19, **Ecopetrol** ratifica su compromiso con el desarrollo y progreso del departamento de Casanare.

Se anuncia la ejecución de más de \$22.000 millones en inversiones en proyectos de infraestructura pública comunitaria, y adicionalmente se destacan proyectos importantes en las líneas de desarrollo rural inclusivo y emprendimiento y desarrollo empresarial que generarán oportunidades de empleo y fortalecerán la generación de tejido empresarial en actividades diferentes a la industria del **petróleo**.

“En **Ecopetrol** creemos que Casanare tiene todo el potencial para salir de esta crisis y en eso estamos trabajando de manera incansable con una serie de estrategias internas que se integran a la línea Creamos Energía de la gran estrategia Creamos Casanare que lidera el Gobierno Departamental”, expresó Sergio Hernández, vicepresidente Regional Piedemonte de **Ecopetrol**.

Destacó el programa **Ecopetrol** Emprende para el cual se firmó un acuerdo de cooperación con la incubadora de empresas Créame que permite prestar asistencia técnica y asesoría a las mipymes de los municipios de Yopal, Aguazul y Tauramena que se han visto afectadas por la pandemia, con el fin de adaptar sus modelos de negocio a la demanda que surge en la nueva normalidad.

Así mismo, un proyecto para la implementación de acciones de planificación, capacitación, promoción y posicionamiento del destino en el proceso de reactivación económica del sector turismo en el departamento de Casanare por medio del cual se apoyará a 1.560 prestadores de servicios turísticos de la región.

En atención de la emergencia por Covid-19, **Ecopetrol** ejecutó recursos que superan los \$5 mil millones para Casanare.

En ayuda humanitaria, se entregaron más de 13.000 kits alimentarios que llegaron a la población más vulnerable del departamento; se fortaleció la capacidad institucional mediante la dotación de más de 90 mil Elementos de Protección Personal (EPP) y más de 5 mil litros de productos de limpieza. Ahora, se prepara la entrega de dotación de equipos médicos a los hospitales del departamento.

Compromiso con la contratación local

Pese a las dificultades por la pandemia por covid-19, **Ecopetrol** a través de sus empresas contratistas sigue generando oportunidades laborales para los casanareños.

Con corte a septiembre, 2.627 trabajadores de contratistas con dedicación exclusiva ejecutaron actividades en contratos de **Ecopetrol** en el Departamento y de esa cifra, el 87%, es decir, 2.295 personas, son mano de obra local.

En materia de bienes y servicios, **Ecopetrol** y sus aliados contratistas generaron contratación local por \$225 mil millones entre enero y octubre de 2020. Del total, \$130 mil millones fueron compras realizadas por **Ecopetrol** a proveedores del departamento, \$63 mil millones a los aliados y \$32 mil millones correspondieron a la exportación de bienes y servicios con proveedores locales para ejecutar en otros departamentos.

Para mitigar los efectos de la pandemia, desde abril, **Ecopetrol** estableció un mecanismo de pronto pago a pequeños y medianos proveedores locales para propiciar liquidez y protección de empleos. A la fecha se han beneficiado 50 proveedores locales con pronto pago de facturas por \$46.000 millones.

Además, en el transcurso del año la Empresa ha organizado 10 rondas nacionales y una regional de relacionamiento entre proveedores locales y conocedores del mercado o potenciales compradores de los productos que ofrecen los emprendimientos locales.

Como resultado de las rondas se ha logrado negocios por alrededor de los 206 millones, con negocios principalmente del sector agropecuario tanto en materias primas como en productos alimenticios procesados, por parte de proveedores de los municipios de Yopal Tauramena, Aguazul y Maní.

Hoy rinde cuentas la administración municipal de Yopal

El alcalde de Yopal, Luis Eduardo Castro, extendió la invitación a toda la ciudadanía para que se conecten virtualmente a la audiencia pública de rendición de cuentas que la administración municipal realizará para la vigencia del año 2020. El evento se llevará a cabo hoy 2 de diciembre en el parque El Resurgimiento, a partir de las 4 de la tarde y la asistencia presencial estará limitada como medida de prevención por la pandemia de la Covid-19.

El mandatario de los yopaleños explicó que la actividad será el escenario mediante el cual su administración informará cómo recibió al municipio en el proceso de empalme, las gestiones realizadas y las metas planteadas para su periodo de gobierno.

“Los ciudadanos conocen nuestro proceder en cuanto a la rendición de cuentas, hicimos una excelente labor en el informe administrativo referente a la pandemia de Covid-19 y en esta ocasión vamos a rendir cuentas sobre lo realizado en el primer año de gobierno”, indicó Luis Eduardo Castro.

Entre las temáticas principales estarán logros como el mejoramiento de la imagen institucional a nivel nacional, la recuperación de escenarios públicos y bienes inmuebles para el uso de la institucionalidad, los 26 proyectos de acuerdo que aprobaron las mayorías en el Concejo Municipal y los índices de seguridad que para algunos delitos en específico registraron una disminución como es el caso del abigeato que presentó solo el 16% de las denuncias radicadas ante las autoridades.

Participe con SuVersión

0 comentarios

0 Comments

Sort by Oldest

Add a comment...

Facebook Comments Plugin

Síguenos en nuestras Redes

0 Me Gustas

3.735 Seguidores

Síguenos en nuestras Redes

0 Me Gustas

3.735 Seguidores

Lo más Visto

La Regalación "Sonrisas Seguras" realizará la alcaldía de Yopal

hace 51 mins